

6月の活動をお知らせします

2年生

江ノ島水族館遠足



6月18(火)に新江ノ島水族館に遠足へ行きました。天気にも恵まれ、よい遠足となりました。午前中は班で行動し、協力することの大切さを学びました。学年目標「ぐんぐん」の目指す姿に向かって活動することができました。午後は、クラフトに見学をしました。タッチプールもあり、海の生き物に親しむことができました。遠足でのグループ活動の学びを生活科のまちなげんなどに活かしていきたいと思ひます。

7月の生活目標 身の回りを整とんし、清潔にすごそう

3年生

はまぎんこども宇宙科学館遠足



6月12日(水)にはまぎんこども宇宙科学館へ遠足に行ってきました。各クラス、グループ別に、各フロアを楽しく見て回りました。プラネタリウムでは、太陽と方位、星空について学習しました。迫力のある映像に感動し、子どもたちから自然と拍手が沸き起こりました。学校から駅までの行き帰りの交通ルール、また電車内でのマナーなど、一人ひとりがきちんと守り、しっかりとした行動をとることができました。

5年生 米作り教室



5年生の米作りは、田植えが終わり、今後の収穫を楽しみに稲の成長を見守っています。13日(木)にJA庄内平野の職員の方をお招きして、米作り教室を行いました。実際に自分たちの田んぼを見てもらい質問をしたり、アドバイスを頂いたりしました。

1年生 バイスターズ 野球教室



11日(火)にバイスターズの職員の方をお招きし、野球教室を行いました。投げ方や打ち方を教わり、思いっきりボールを投げたり打ったりすることができました。記念写真を撮り、最後に元気よくお礼のあいさつもできました。

4組 梅ジュース作り



校庭の梅の木に梅が実りました。大きくてきれいな緑色の梅をみんなで協力してとりました。きれいに洗った梅を瓶に詰め、砂糖をたくさん入れて梅ジュースを作ります。毎日ジュースの瓶を動かして、「おいしくなあれ。」とつぶやく子どもたち。7月の暑い日に、みんなでいただく日を楽しみにしています。

学校保健委員会



6月19日(水)に、学校保健委員会が行われました。「体力づくり、健康で元気な体で過ごそう」というテーマのもと、オリジナルリズムトレーニングを作りました。誰でもできる動きを組み合わせ、楽しみながら体力づくりをすることができました。

4年生 お出かけ防災教室



社会科「災害からまちを守るために」の学習内容を深めるために、磯子消防署の方々に来ていただきました。実際に使う機材を見たり、触れたりすることで、教科書では得られない体験をすることができました。子どもたちの防災に対する関心が高まっている様子が伺えました。今後は、総合的な学習の時間でのテーマとして扱っていく予定です。

6年生 平和&日光調べ学習



国際平和スピーチコンテストでは、山王台小の代表として、高塚さんが磯子区選考会に出場しました。海のいのちを守る大切さについて、堂々とスピーチをすることができました。修学旅行に向けて、日光の調べ学習を行いました。グループごとに東照宮やいろは坂などについて調べ、由来や歴史を知ることができました。当日は実際に自分たちの目で見て、多くの体験をしてほしいと思ひます。

プール開きの会



6月13日(木)にプール開きの会が行われました。校長先生から「安全の鍵」を受け取り、代表の児童が今年の抱負を発表しました。安全に気をつけて学習を進めていきます。

児童指導専任から

友達と良好な関係を保つには、気持ちよい距離があります。その気持ちよい距離は、人それぞれ違います。子どもたちの様子を見てみると、その違いによってトラブルになることがしばしばあります。例えば、子ども同士のポティータッチや言葉遣いです。遊びなどの中で友達の体に触れる子にとっては、「友達のことが好きだから。」という理由で、また、少し乱暴な言い方をしている子にとっては、「友達だから分ってくれるはず。」という考えで、相手を傷つけようという気持ちはない場合がほとんどです。しかし、結果として、相手は嫌な思いをし、自分はそのことに気付いていないということがあります。自分の行動によって、相手がどのような気持ちになるかを考えながら行動できるのがベストですが、低学年の子どもたちには難しい時があります。そのため「友達の体には触らない。」「〇〇という言葉は使わないようにする」などわかりやすいルールを子どもたちに伝えていきます。子どもたちが自分の行動を振り返り、よりよい行動につなげ、みんなが気持ちよく学校生活を送れるように引き続き指導していきます。